

Freude in Lengede über IGS-Entscheidung

Lengede. Der Schulausschuss des Landkreises Peine hat am Donnerstagabend mit großer Mehrheit die Einrichtung einer gymnasialen Oberstufe an der IGS Lengede empfohlen (PAZ berichtete), was besonders auch IGS-Schulleiter Jan-Peter Braun sehr gefreut hat. Er hebt dabei die deutliche Mehrheit für den Beschluss hervor. Die Mehrzahl der Kreispolitiker, die Kreisverwaltung sowie Lehrer- und Elternvertreter sprachen sich in der Sitzung für die Sekundarstufe II am Standort Lengede aus. „Große Freude brach unmittelbar nach der Entscheidung bei den anwesenden Elternvertretern aus Lengede aus“, sagt Braun.

„Sie hatten sich seit Jahren intensiv für diesen Beschluss eingesetzt.“

Die zahlreichen anwesenden Mandatsträger der Gemeinde Lengede freuten sich ebenfalls sehr. Sie hatten sich seit der Schulgründung vor vier Jahren

für die

gymnasiale

Oberstufe

ausgesprochen. Als erstes

überbrachte

die Vorsitzende

des nieder-

sächsischen

Gesamtschulverbandes,

Susanne Pavlidis, die Glück-

wünsche des Verbandes.

Pavlidis war bei der Sitzung

ebenfalls anwesend gewesen.

Während der Schulausschuss

in der Lengeder Gesamtschule

tagte, warteten die Lehrkräfte

und Mitarbeiter der IGS

Lengede übrigens im Bürger-

haus. „Da ich für interessierte

Abgeordnete nach der

Ausschusssitzung noch eine

Führung anbot, musste das

Kollegium bis 20 Uhr auf die

erlösende Nachricht warten.

Großer Jubel und minutenlan-

ger Beifall brachen aus, als

das deutliche Ergebnis

verkündet wurde“, sagt Braun.

„Wir haben bereits mit den

konzeptionellen Planungen für

die Oberstufe begonnen und

werden diese nun intensivie-

ren“, unterstreicht der

Schulleiter. Er rechne dabei

mit einer dreizügigen Oberstu-

fe. Personell sei die Schule

bereits jetzt gut vorbereitet.

„Mit Beginn des kommenden

Schuljahres haben 40 Prozent

unserer Lehrkräfte die

Berechtigung, an der Oberstu-

fe zu unterrichten. Und in den

kommenden beiden Jahren

werden wir mehr als 20 weite-

re Lehrkräfte einstellen“, so

Braun.

➡ Auch Lengedes Bürger-

meister, Hans-Hermann Baas

(SPD), zeigte sich erfreut von

der Entscheidung des

Schulausschusses. „Das ist

ein guter Tag für die Schüler

der IGS und ihre Eltern sowie

für die gesamte Gemeinde

Lengede“, sagte der Verwal-

tungs-Chef auf Anfrage

der PAZ.



Jan-Peter Braun

mu



Die IGS in Lengede soll eine Oberstufe erhalten.